

**L'Asile**  
Psychiatrique pour animaux  
en peluche maltraités

À:

Objet: lettre de recommandation pour le Dr Wood

Chère/ cher collègue,

Par la présente, je souhaite vous présenter votre futur collègue, le scientifique hors pair et hors norme, Dr. Wood. De par sa renommée mondiale, je m'abstiendrais de retracer l'itinéraire de sa carrière comme nous le faisons habituellement lors de la présentation d'un nouveau collaborateur.

Je connaissais naturellement le Dr Wood à travers ses recherches éthologiques et les études qu'il publia entre autres sur la méthode de psychanalyse «Now and Brain-Storm», travaux reconnus par les scientifiques du monde entier. J'eus ensuite l'honneur de le rencontrer lors d'un congrès à Schattenhausen. Je fus alors immédiatement troublé et fasciné par son argumentation brillante et sa faculté à captiver un auditoire ne regroupant pas moins que «la crème de la crème» de la psychanalyse. L'intelligence et la perspicacité des théories exposées par cet incroyable génie eurent un tel impact sur son audience que les critiques que certains orateurs beaucoup moins compétents osèrent prodiguer à leur encontre, se révélèrent en tout point vaines et improductives.

Ses démonstrations pertinentes et raffinées placent désormais le Dr Wood comme précurseur dans son domaine, avec quelques années d'avance sur grand nombre de ses collègues.

Il y a peu de temps, j'ai également eu l'honneur d'épauler notre imminent scientifique dans ses innovatrices recherches sur la théorie projectionniste et de l'accueillir comme hôte dans notre clinique. De par la dimension de son œuvre et l'impact de ses découvertes, il ne subsiste aucun doute que le Dr Wood reçoive le prix Nobel de la psychanalyse pour animaux en peluche maltraités. Sa renommée mondiale n'enlève pourtant rien à la sensibilité et au tact dont il fait preuve lorsqu'il s'occupe de ses patients puisqu'il obtint, maintes fois déjà, des résultats surprenants dans des cas considérés comme désespérés.

Vous comprendrez donc pourquoi je ne peux que soutenir les projets du Dr Wood, cette étoile montante de la recherche scientifique. Il s'agit pour moi d'une question d'honneur! Je suis également conscient que la chance de côtoyer cet esprit supérieur, qui ne tolère pas le doute et ne trouve le repos qu'une fois touché par la lumière de la Vérité, est un cadeau du ciel qu'il serait impardonnable de refuser.

Je vous demande donc de seconder le Dr Wood dans le cadre de ses recherches sur la théorie projectionniste et de lui faire preuve d'une loyauté sans condition. Il fait également partie de vos obligations de répondre à tous ses souhaits et exigences. Si vous avez encore des questions, adressez-vous désormais directement au docteur, car ma lumière semble bien faible et terne face à celle, éclatante, de ce maître de la psychothérapie analytique.

Cordialement,



Dr. Kindermann  
(Médecin en chef de l'asile psychiatrique pour animaux en peluche maltraités)